



**Nombre del alumno: Sinaí López
Nájera**

**Nombre del profesor: Mireya del
Carmen**

**Nombre del Trabajo: Cuadro
sinóptico**

**Materia: Ciencia, tecnología,
sociedad y valores**

Grado: 5°A

Epoca colonial en México.

¿Cómo comenzó?

El conquistador español Hernán Cortés alcanzó las costas mexicanas en 1519. Desde ese momento, comenzó una campaña de conquista que le llevó a conquistar al Imperio azteca en 1521. Los españoles establecieron la capital del territorio conquistado en Ciudad de México, donde se había ubicado la capital mexicana.

Características de la época colonial mexicana

- Disminución de la población indígena
- Mestizaje y castas
- Cultura

Clases sociales de la época colonial

- El segundo escalón estaba formado por los criollos, blancos descendientes de españoles pero nacidos en América. Aunque tenían casi todos los derechos, su acceso al poder estaba limitado.
- Los mestizos de diferentes tipos conformaban otra de las clases sociales. Su posición pasó por varias etapas, pero en general no eran bien considerados y sus derechos eran escasos.

La época colonial en México fue el periodo histórico en el que ese país estuvo bajo el dominio de la Corona española. Esa época comenzó tras la victoria de Hernán Cortés sobre el Imperio mexicano (1521) y finalizó con la proclamación de la independencia de México (1821) después de la Guerra de Independencia.

Economía

La economía durante la época colonial fue de carácter extractivista. Los españoles aprovecharon especialmente los yacimientos de minerales que descubrieron para enviar toda la riqueza posible a España. Solo una parte se quedó en México y sirvió para extender la agricultura y mejorar las infraestructuras.

Imperio Mexicano

El Imperio Mexicano fue un estado que nació como resultado del movimiento independentista de Nueva España. Su periodo histórico comprende desde la firma de los Tratados de Córdoba en 1821 hasta la proclamación del Plan de Casa Mata y la instauración de la República Federal en 1823. México fue la única nación que adoptó un régimen monárquico después de su independencia de España.

MEXICO REPUBLICANO

La Primera República Federal es un período de la historia de México que corresponde a la primera ocasión en que se instauró el régimen federal como forma de gobierno del Estado mexicano. La República fue proclamada el 1 de noviembre de 1823 por el Congreso Constituyente, meses después de la disolución del Imperio Mexicano de Agustín de Iturbide.